
【提出されたご意見等】 

No.1 

ご意見等の概要 ご意見等に対する余市町の考え方 

 保育所の定員が割れているのにも関わらず、

待機児童が出ているのは余市ならではの人員

不足が原因なのか。 

 また、いつ頃利用できるのかも未定のためと

ても不安に感じる。 

 札幌市のように何番目（待機）なのか、見込

はあるのか等の情報を公開してほしいです。 

 保育所をまとめる人員確保（給料を考える）

の徹底に努めて下さい！ 

 また、未就学児の遊び場が無いため、札幌や

小樽、江別、南幌まで行って遊んでいます。 

 たくさんの土地があるので南幌「はれっぱ」

のような施設を造ってくれれば、余市観光者数

も増えると思います。 

 

〇保育所の受け入れ及び人材確保について 

 保育所の受け入れについては、保護者の「保

育の必要性」の事由等により算出された利用調

整基準指数に基づき、毎月の利用調整にて入所

可否を判定しておりますが、児童の月齢により

保育士の配置基準が異なるため、必ずしも利用

定員と入所児童数が同数とはなりませんので

ご理解願います。 

 また、保育士の人材確保につきましては、各

養成学校等へ訪問を行い募集しており、引き続

き人員の確保に努めて参ります。 

 今後も、法令・条例等の範囲内において、町

内における保育所等の運営状況を考慮しなが

ら、地域・時代に合わせた町民ニーズに対応す

べく、検討を重ねて行きたいと考えておりま

す。 

 

〇未就学児の遊び場について 

 本町における屋外の施設では、円山公園を始

め各地域の公園に遊具を配置しており、室内の

遊戯施設については、「沢町児童館」、「キッズル

ームあっぷる」がございますのでご活用願いま

す。 

 今後とも皆さんの意見を参考に、よりよい子

育て環境の整備に向けて取り組んで行きたい

と考えております。 

                                       

No.2 

ご意見等の概要 ご意見等に対する余市町の考え方 

 冬場に室内で遊べる場所を増やしてほしい。 

 

〇冬場の室内の遊び場について 

 未就学児の遊び場についての意見と類似し

ていることから、同じ回答といたしますのでご

理解願います。 

 

 


